

Ressort: Entertainment

Julianne Moore ist vor der Kamera nicht eitel

Hamburg, 18.01.2013, 09:52 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Julianne Moore ist vor der Kamera nach eigenem Bekunden nicht eitel. "Vor der Kamera bin ich uneitel. Es macht einfach Spaß, einen Charakter so gut es geht rüberzubringen", sagte die 52-Jährige im Gespräch mit der "Brigitte".

Zudem verriet die Schauspielerin, dass sie sich mit ihrem Alter arrangiert habe. "Natürlich will ich gut aussehen, aber auch altersgerecht. Für mich ist es wichtig, so ausdrucksstark wie möglich im Gesicht auszusehen", betonte Moore. "Ich spiele niemanden mehr, der 30 ist, also muss ich auch nicht so aussehen." Auch mit Falten geht die Schauspielerin pragmatisch um. "Falten muss man akzeptieren und annehmen. So habe ich mich zumindest entschieden", erklärte Moore.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-6015/julianne-moore-ist-vor-der-kamera-nicht-eitel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com